

Fünf Goldene bei Heim-ÖM

Die Freistilringer des AC Wals taten es ihren Griechisch-römisch-Kollegen gleich und eroberten bei den österreichischen Meisterschaften vor heimischem Publikum fünf Titel.

Wals-Siezenheim. Großer Ringkampfsport war bei den österreichischen Meisterschaften im Freistil in der Walsersfeldhall zu sehen. Sehr zur Freude des Trainerteams Matthias Ausserleitner, Lubos Cikel, Radovan Valach und Franz Holzer konnten die Sportler des AC Wals dabei besondere Akzente setzen.

Sabrina Seidl (bis 68 kg), Tamas Zoltan (bis 57 kg), Simon Marchl (bis 74 kg), Amirkhan Visalimov (bis 86 kg) und Maxi Ausserleitner (bis 70 kg) holten Gold. Maxi Ausserleitner wurde außerdem als bester Ringer des Turniers ausgezeichnet.

Aber der Auftritt der gesamten Mannschaft war beeindruckend. So belegte die 15-jährige Hannah Wieland den dritten Rang, die 16-jährige Carina Ausserleitner schaffte Platz vier. Beide haben sich damit für die bevorstehende Kadetten-Europameisterschaft empfohlen.



Das starke Team der Freistilringer des AC Wals hatte nach der Heim-ÖM allen Grund zum Jubeln. BILD: AC WALS

Bei den Männern konnten die beiden Wals-Talente Tobias Neuschitzer und Benedikt Huber die Silbermedaille gewinnen und haben sich damit, laut Aussage von ÖRSV-Sportdirektor Jörg Helmdach, ebenfalls für die Kadetten-EM empfohlen.

Neuzugang Gabriel Janatsch (bis 65 kg) holte Platz zwei und damit auch die Silbermedaille. Die Nachwuchsringer Abdullah Eskil (5. Platz, bis 79 kg) und Julian Neumaier (6. Platz, bis 86 kg) rundeten den großen Erfolg des AC Wals ab und unterstrichen die

gute Arbeit ihres Trainers Radovan Valach.

Bei den Frauen durfte sich Cheftrainer Franz Holzer in der Teamwertung über den dritten Platz freuen, bei den Männern Cheftrainer Matthias Ausserleitner über Platz eins.



FUTSAL

SMS Oberndorf gewann LM-Titel

Die Schüler der SMS Oberndorf erspielten sich im Futsal-Hallenfußball den Landesmeistertitel. Die Bezirksmeister trafen sich am 21. Februar in der Bischofshofener Hermann-Wielandner-Halle, um den Besten aus ihren Reihen zu ermitteln. Am Ende des Tages

konnten die Organisatoren Christian Müller und Josef Faschingbauer den Burschen der Sportmittelschule Oberndorf um Kapitän Bastian Kopelent und Torschützenkönig Stephan Dorfmayr den Pokal für den Landesmeistertitel überreichen. BILD: SMS



TAEKWONDO

Platz drei für Hossein Khalili

Beim Taekwondo-Weltranglistenturnier „Slowenien Open“ in Maribor konnte der Oberndorfer Hossein Khalili mit drei gewonnenen Kämpfen in der Gewichtsklasse der Junioren bis 59 kg die Bronze-medaille erkämpfen.

Für Khalili, der erst seit Jänner den österreichischen Pass besitzt, seit mehreren Jahren aber mit dem Oberndorfer Taekwondo-Team mittrainiert, war es nach den Austrian Open im Vorjahr erst das zweite Welttranglistenturnier. BILD: TV OBERNDORF